



Nombre del alumno: Ortiz Domínguez Karla Mariana.

Nombre del tema: Análisis de los capítulos 1 y 2 del libro piense y hágase rico de Napoleón Hill

Nombre de la Materia: Taller del emprendedor.

Nombre del profesor: Janette Yvonne García Castro.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 9no

Comitán de Domínguez a 21 de Junio del 2024.

ABSTRAC

"Think and Grow Rich" is more than just a book on how to make money; it is a guide on how to change your own mindset and attitude to achieve any goal you set for yourself. Through the application of the principles outlined in the book, you can achieve success in any area of your life.

INTRODUCCIÓN

En este libro aprenderemos del secreto de como ganar dinero y ser exitoso, hacerse rico es el sueño de numerosas personas en todo el mundo. Lograrlo es posible con la determinación y perseverancia apropiadas. La autosugestión es el medio para controlar nuestra mente y desarrollar al máximo su potencial.

Este libro no va sobre trucos para hacer en cualquier lado para hacer dinero, lo que Napoleón Hill demuestra, es que los seres humanos pueden conseguir lo que deseen partiendo de su pensamiento. Aprenderemos que el mayor aliado es la mente y creatividad, nuestros pensamientos nos guían al éxito o al fracaso.

ANÁLISIS

Capitulo I: LOS PENSAMIENTOS SON COSAS.

EL HOMBRE QUE «PENSÓ» EN LA MANERA DE ASOCIARSE CON
THOMAS A. EDISON

El capítulo I nos explica sobre que los pensamientos deben ayudarte, deben trabajar para ti. Estas ideas son muy poderosas, es decir, que cuando queramos actuar, podemos hacerlo con resultados verificables, sabiendo si lo hicimos bien o mal, pero siempre aprendiendo algo. Sea lo que sea, existen algunos factores clave que contribuyen al éxito de su negocio

Una de las mayores debilidades de la especie humana es la típica familiaridad del hombre con la palabra imposible. Él conoce todas las reglas que no darán resultado. Sabe todas las cosas que no se pueden hacer. Este libro se escribió para quienes buscan las reglas que han hecho de otros, personas de provecho, y están dispuestos a jugárselo todo con esas reglas. El éxito llega a todos aquellos que se ocupan de ser exitosos. El fracaso llega aquellos que con indiferencia se permiten a sí mismos fracasar. El propósito de este libro es ayudar a todo el que quiera aprender el arte de transformar el enfoque de sus mentes: del fracaso al éxito.

También nos enseña que la decepción no es un aspecto negativo, es muy positivo, ayudándonos a saber manejar las situaciones para conseguir los resultados deseados.

El dinero y el éxito no se pueden dejar al azar, depende del mismo ser humano y el manejo que le dé a su mente. De esto viene la frase de “La fe mueve montañas”

En este capítulo el autor nos dice que desde luego «los pensamientos son cosas» Y a la vez cuenta distintas historias de como personas pudieron lograr la riqueza con el poder de la perseverancia y determinación. La riqueza y la realización personal están al alcance de todos los seres humanos que lo desean. Todo logro ganado tiene su principio en una idea, nos dice que los pensamientos son cosas

Capítulo II: EL DESEO

EL PUNTO INICIAL DE TODO LOGRO

El primer paso hacia la riqueza

El capítulo II nos dice que como persona si quieres llegar al éxito por medio del deseo interior, como Tomás la obsesión y que estás dispuesto a hacer para que el deseo que tienes se pueda cumplir el primer paso para lograr algo es el deseo.

Este deseo es nuestro ser más profundo y nos muestra el camino a seguir para pasar del deseo a la acción. La emoción de lograr algo pone nuestro cerebro en modo de búsqueda y se nos ocurren ideas y genios que nunca antes se nos habían ocurrido. El deseo funciona en nosotros como pasión, obsesión, planificación, acción y el medio para lograrlos.

Todo esto nos obliga a fijarnos una meta y gastar toda nuestra energía en ella. Entonces, según este libro, pasarás de pobre a rico (no solo de dinero). Los siguientes pasos son muy precisos, como decirnos cuánto dinero quieres, cuánto estás dispuesto a pagar a cambio de ese deseo, establecer una fecha límite para hacerte rico y hacer un plan para lograr ese deseo. El dinero y el éxito no dependen de la suerte, dependen de la persona misma y del liderazgo de su mente.

Se centra más en el deseo que tienes para que lo que lleves a cabo se dé con éxito, habla sobre el anhelo que tienes tú por tener éxito te impulse a realizar sacrificios, correr riesgos, lo que sea con tal de tener el éxito deseado

Creando fielmente que el éxito de tu empresa o proyecto depende de el empeño que estés dispuesto a hacer, todo concluye a la frase de que una persona hace su propia suerte no dejes fuera que el éxito y ganancia de tu proyecto está a base de la suerte si no está a base de la convicción, deseo, obsesión, empeño y tiempo que le dediques tener riqueza es mucho más: es un estado mental que permite planificar los medios para adquirirla y llevar adelante esos pasos.

CONCLUSIÓN

Durante la lectura del libro me he podido dar cuenta que cualquiera que lo lea, puede ir identificándose con algunos casos y maneras de actuar, y esto es un punto de apoyo para saber cuáles son tus debilidades y fortalezas.

Nos ha enseñado que debemos estar listos y decididos para conseguir lo que buscamos, que antes de que el éxito aparezca en la vida de cualquier persona, es seguro que éste se encontrará con muchas frustraciones temporales y tal vez con un fracaso, aprendimos que el fracaso es un embustero con un agudo sentido de la ironía y la astucia. Se deleita en hacernos tropezar cuando el éxito está casi a nuestro alcance.

El éxito llega a todos aquellos que se ocupan de ser exitosos. El fracaso llega a aquellos que con indiferencia se permiten a sí mismos fracasar. El propósito de este libro es ayudar a todo el que quiera aprender el arte de transformar el enfoque de sus mentes: del fracaso al éxito.

También analizamos los métodos por el que el deseo de riqueza se puede transmitir en su equivalente monetario consiste en seis pasos prácticos y definidos.

Aprendimos que un deseo ardiente de ser y hacer es el punto inicial desde el que el soñador debe lanzarse, por así decir que nuestras metas sean difíciles nosotros debemos lanzarnos por ella y no mirar las alturas o lo que puede suceder en el transcurso de la meta.

Finalizo con esta frase que en lo personal me ayudara para alcanzar todo lo que tenga en mente: "TODO AQUELLO QUE LA MENTE HUMANA PUEDA CONCEBIR Y CREER, SE PUEDE ALCANZAR"

BIBLIOGRAFIA:

Piense y hágase rico Napoleon Hill, capítulo I los pensamientos son cosas, pag 12-26, capítulo II el deseo, pag 28-43, recuperado el 10 de junio del 2024.